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Einreicher: Dirk Steinhausen, CDU-Kreistagsfraktion 
   
 
 
Betr.:  Finanzierung der Frauenhäuser im Landkreis Teltow-Fläming 
 
 
Sachverhalt: 
 

Seit 1976 gibt es Frauenhäuser in Deutschland. Die Finanzierung der Frauenhäuser ist 
seitdem ungeregelt und teilweise unzureichend. Wie ein Frauenhaus personell und räumlich 
ausgestattet ist, hängt im Wesentlichen von dem politischen Willen der Kommune und des 
jeweiligen Bundeslandes ab. 
Anlässlich der Jubiläumsfeier der Frauenhäuser Ludwigsfelde und Luckenwalde machte die 
Landrätin auf den Umstand aufmerksam, dass sich einige Kommunen nicht an der 
Finanzierung der genannten Frauenhäuser beteiligen. 

Ich frage die Kreisverwaltung: 

1. Welche Städte oder Gemeinden haben sich in den letzten drei Jahren an der 
Finanzierung beteiligt und in welcher Höhe? (Bitte pro Gemeinde und Jahr aufschlüsseln) 

2. Wie hoch ist der Landes- beziehungsweise Kreiszuschuss in den letzten drei Jahren für 
die genannten Frauenhäuser gewesen? 

 
 
Luckenwalde, den 12. September 2017 
 
 
 
gez. Dirk Steinhausen 
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